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ЗАО «Белорусская нефтяная компания» является ведущим экспортером нефтепро-
дуктов из Республики Беларусь.

Компания была создана 17 мая 2007 года. Акционерами  ЗАО «Белорусская нефтяная 
компания» являются крупнейшие в Республике Беларусь предприятия, занимающи-
еся нефтедобычей и нефтепереработкой.

Усилия нашего коллектива направлены на реализацию экспортных объемов нефте-
продуктов, производимых двумя белорусскими нефтеперерабатывающими завода-
ми - ОАО «Мозырский НПЗ» и ОАО «Нафтан». 

Быстро и гибко отвечая потребностям рынка, мы являемся надежным партнером 
наших контрагентов.

Открытая и прозрачная система продаж, а также высокое качество нефтепродуктов 
дают нам возможность не только сохранять ведущие позиции среди экспортеров 
нефтепродуктов стран СНГ, но и укреплять авторитет страны на мировом рынке.

Закрытое акционерное общество «Белорусская нефтяная компания» осуществляет 
экспорт следующих основных нефтепродуктов производства ОАО «Мозырский НПЗ» 
и ОАО «Нафтан»:
• Бензин неэтилированный АИ-92, АИ-95, АИ-98;
• Топливо реактивное JET A1;
• Топливо для реактивных двигателей марки РТ;
• Дизельное топливо ДТ-З-К5 сорт F / ДТ-Л-К5 сорт С;
• Дизельное топливо ДТ-А-К5 класс 4 и ДТ-З-К5 класс 0, класс 2;
• Продукт остаточный гидрокрекинга;
• Вакуумный газойль / Газойль гидроочищенный вакуумный;
• Топочный мазут 100;
• СУГ и другие нефтепродукты.

ЗАО «БЕЛОРУССКАЯ 
НЕФТЯНАЯ КОМПАНИЯ»

CJSC Belarusian Oil Company  is a leading exporter of oil products from the Republic of 
Belarus.

The company was created on May 17, 2007. The shareholders of CJSC Belarusian Oil 
Company are the largest Belarusian enterprises engaged in  crude oil production and 
processing.

The efforts of our staff are directed towards export sales of the volumes of oil products 
produced by two Belarusian oil refineries – OJSC Mozyr Oil Refinery and OJSC Naftan.

With  flexible and quick responding to market demands we are a reliable partner   for our 
counterparts. 

The open and transparent sales system as well as the high quality of oil products give us 
the possibility  not only to maintain the leading position among the oil products exporters 
of CIS, but also to strengthen the country’s status in the global market.

Closed Joint Stock Company Belarusian Oil Company is exporting the following basic oil 
products   manufactured by OJSC Mozyr OR and OJSC Naftan:
• Unleaded gasoline АI-92, АI-95, АI-98;
• Jet fuel JET A1;
•  Jet fuel RT grade;
•  Diesel fuel DT-Z-К5 grade F / DT-L-К5  grade С;
•  Diesel fuel DT -А-К5 class 4 and  DТ-Z-К5 class 0, class 2;
• Product residue of hydrocracking;
• Vacuum gasoil /hydrofined vacuum gasoil;
• Fuel oil 100;
• LPG and other oil products.
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